

ORDRE DU JOUR

25.—Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin DAVID, il est
Ordonné: De biffer les 41^e et 43^e ordres du jour.

26.—Etant lu l'ordre du jour concernant la nomination du maire-suppléant,

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est
Résolu: Que M. l'échevin Robinson soit nommé maire-suppléant pour le prochain terme.

27.—Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est
Résolu: De prendre maintenant en considération le 63^e ordre du jour.

Etant lu ledit ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances sur le par tage de \$246,500,

M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, propose en

Amendement: Que le crédit de \$126,043, affecté à la Com mission de la Voirie, soit employé pour réparations et pa vages permanents.

M. l'échevin M. MARTIN, appuyé par M. l'échevin NAULT, propose en

Sous-amendement: Que le montant de \$2,167, affecté au salaire de cinq nouveaux employés pour le service des Fi nances (Long Room), à raison de \$650 par année, à partir du 1^{er} mai 1907, soit voté à la Commission des Finances, à la condition que M. H. Leblanc soit un de ces cinq nou veaux employés, attendu que ledit M. Leblanc a été à l'em ploi de la Ville durant 10 mois et qu'il a donné pleine et entière satisfaction à ses supérieurs, ainsi qu'il appert du certificat du trésorier de la Ville.

M. l'échevin L.-A. Lapointe soulève un point d'ordre, al léguant que ledit sous-amendement ne peut être mis aux voix, attendu qu'il comporte une nomination qui relève en tièrement de la Commission des Finances.

Son Honneur le Maire décide que ledit point d'ordre est fondé et déclare ledit sous-amendement hors d'ordre.

Et un débat s'engageant, le Conseil se partage sur l'a mendement.

Pour: Larivière, Proulx, Duquette, Major, Dagenais, Ro billard, Labrecque, Turner, Bumbray, Lavallée, DeSerres Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, Lavio lette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, David, Roy et Molson—27.

Contre: Payette, Yates, Clearihue, Sadler, L.-A. Lapoin te, Stearns, Lévy, White, Robinson, Ward, Houlié et Guay —12.

Ledit amendement est ainsi négativé, en vertu de la sec tion 455 de la charte.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin LE CLAIRE, propose en nouvel

Amendement: Que le crédit de \$500, voté à la Commis sion de l'Hôtel de Ville pour l'achat de cartes de la Ville destinées au service des Incendies, soit retranché, et que ladite somme soit appliquée au réajustement des salaires de certains employés du service de la Voirie, à savoir:

Cour de l'avenue DeLorimier, A. Morenci, \$75, à partir du 1^{er} juillet 1907.

Cour de l'avenue DeLorimier, A. Prevost, \$25, à partir du 1^{er} juillet 1907.

Cour de l'avenue DeLorimier, T. Bisson, \$75, à partir du 1^{er} janvier 1907.

Stuart Howard, asst.-insp. de la Cité, \$75, à partir du 1^{er} juillet 1907.

E. Fusey, \$50, à partir du 1^{er} juillet 1907.

C. Amirault, \$50, à partir du 1^{er} juillet 1907.

J. Blanchard, \$50, à partir du 1^{er} juillet 1907.

O. Moore, \$50, à partir du 1^{er} juillet 1907.

M. C. Mathieu, \$50, à partir du 1^{er} juillet 1907.

Total: \$500.

Et que, ainsi amendé, le rapport de la Commission des Finances soit adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se par tage:

Pour: Payette, Larivière, Proulx, Duquette, Major, Da genais, Robillard, Labrecque, Turner, Bumbray, Lavallée, L.-A. Lapointe, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, O'Connell,

ORDER OF THE DAY.

25.—On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. DAVID,

The 41st and 43rd orders of the day were
Ordered: To be struck.

26.—The order of the day being read for the appoint ment of the acting-mayor.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. CLEA RIHUE, it was

Resolved: That Ald. Robinson be appointed acting-mayor for the ensuing term.

27.—On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That the 63rd order of the day be now taken up.

Said order of the day being read to consider a report from the Finance Committee on the distribution of the sum of \$246,500,

Ald. PAYETTE moved, seconded by Ald. SADLER,

"That said report be adopted."

Moved in amendment by Ald. GIROUX, seconded by Ald. LARIVIERE,

"That the appropriation of \$126,043, voted to the Roads Committee, be applied to repairs and laying permanent pavements."

Moved in sub-amendment by Ald. M. MARTIN, seconded by Ald. NAULT,

"That the sum of \$2,167 to pay the salaries of 5 new clerks in the Finance department, at the rate of \$650 per annum from the 1st May 1907, be voted to the Finance Committee, conditionally, however, that Mr. H. Leblanc be one of the appointees, as he has been in the employ of the City for 10 months, and has given full satisfaction, as es tablished by the certificate of the City treasurer.

Ald. L.-A. Lapointe raised a point of order contending that said sub-amendment could not be put, as the same involved an appointment which rested solely with the Fi nance Committee.

His Worship the Mayor decided that said point of order as well taken and ruled said sub-amendment out of order.

And a debate arising the vote being taken on the amend ment the Council divided:

Yeas: Larivière, Proulx, Duquette, Major, Dagenais, Ro billard, Labrecque, Turner, Bumbray, Lavallée, DeSerres Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, Lavio lette, Gadbois, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, David, Roy and Molson—27.

Nays: Payette, Yates, Clearihue, Sadler, L. A. Lapoin te, Stearns, Lévy, White, Robinson, Ward, Houlié and Guay —12.

So it passed in the negative in view of section 455 of the Charter.

Moved in further amendment by Ald. LARIVIERE, se conded by Ald. LECLAIRE,

"That the sum of \$500 mentioned in said report, for the City Hall Committee, to purchase maps for the Fire De partment, be struck and that said amount be applied to the readjustment of the salaries of certain employes of the Road Department, as follows:

DeLorimier avenue yard, A. Morenci \$75, from 1st of July 1907.

DeLorimier avenue yard, A. Prevost \$25, from 1st of July 1907.

DeLorimier avenue yard, T. Bisson \$75, from 1st of Jan uary 1907.

Stuart Howard, asst.-City surveyor, \$75, from 1st of July 1907.

E. Fusey, \$50, from 1st of July 1907.

C. Amirault, \$50, from 1st of July 1907.

J. Blanchard, \$50, from 1st of July 1907.

O. Moore, \$50, from 1st of July 1907.

M. C. Mathieu, \$50, from 1st of July 1907.

Total: \$500.

And that so amended said report of the Finance Com mittee be adopted.

Said amendment being put the Council divided:

Yeas: Payette, Larivière, Proulx, Duquette, Major, Da genais, Robillard, Labrecque, Turner, Bumbray, Lavallée, L.-A. Lapointe, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, O'Connell,